

Ab auf die Piste

Endlich war es soweit. Wir konnten am 13.01.2025 nach langer Planung in unser erstes Skicamp starten.

An Bord des Reisebusses waren 46 Schüler der 9. und 10. Klassen und unsere Lehrer Herr Winkel, Herr Kant und Frau Seidel. Voller Erwartungen fuhren wir ins schöne Allgäu nach Oberstdorf. Im Hostel wurden wir sehr nett empfangen und konnten gleich unsere Zimmer beziehen. Nach einer erholsamen Nacht bekamen wir am Dienstagmorgen unser vorbestelltes Skimaterial. Nun ging es auch gleich mit der Gondel ab auf die Piste. Da unsere Fähigkeiten als Skifahrer sehr unterschiedlich waren, bildeten wir verschiedene Gruppen. Viele von uns standen noch nie auf Ski, deshalb war die tatkräftige Unterstützung von Skilehrern nötig.

Wir setzten täglich schnell das Gelernte um und übten jeden Nachmittag fleißig weiter. Unseren hart erarbeiteten Hunger stillten die meisten zum Mittag mit Pommes und Nuggets und einem gigantischen Blick auf die Berge.

Die Abende verbrachten wir in unserem Hostel, das weitere sportliche Möglichkeiten wie Fitnessstudio, Tischkicker und Tischtennis bot. Einige von uns chillten auch einfach nur an der Bar oder spielten Gesellschaftsspiele.

Leider ging diese Woche sehr schnell vorbei, aber unsere Lust zum Skifahren ist geblieben. Zuhause hatten wir viel zu erzählen und wir mussten erst einmal unseren Muskelkater pflegen.

Es bleibt eine unvergessliche Woche!



Johanna Ehrentraut, Klasse 10a der Regelschule „Anna Sophia“